

すういーとだより



平日という事で、人はまばらでした。木の葉が赤や黄色に染まった木々を眺めながら、しばらく歩くと一面がススキの頂上です。ここで記念撮影！
この後しばらく散策後、

紅葉を見ようと、葛城山へ行ってきました。迷うことなく、往復ロープウェイで・・・
(歩いてなんて、とてもとても・・・)



私の定休日

ん、どんな秋を過ごされていきますか？ スポーツの秋・読書の秋・行楽の秋など、いろんな秋がありますが、一番は、やっぱり食欲の秋。最近では、いつでもいろんな物が食べられますが、旬の物を、旬に食べるのが一番！ 秋には、山や海から、おいしい物がいろいろと届きますよねえ。ただ、食べ過ぎないようにしないと、後で・・・



二んには大井交番となりのスウィートにしおかです。あちらこちらから、紅葉のたよりが届きはじめ、今日は、今シーズン初めて、灯油販売車の雪や二ん二んの歌も聞こえてきました。朝夕は、肌寒くなって来て、いよいよ秋本番！ みなさん、

撮った奥さんが、カバンは・・・？ 私が持っていたはずのカバン。確かに有りません。大切な物が入った、大事な、大切なカバン。無くしたら大変です。大切な

恒例の同窓会

その後、当麻寺へ参拝・・・こちらも人はまばらで、ゆっくりとお参りが出来ました。おかげで、ポケットの小銭が・・・
そして帰りは、道路脇の直売所で、柿を買ってかえりました。これは、おいしかったです。



これが「肩掛はカバン」！ お茶が入っているのに、(他は何も入っていない)が・・・
先ほど頂上で写真を撮った時、忘れて来てしまったようです。慌てて頂上まで引き返すと、有りました。あの時のまんま・・・
なんとか、お弁当抜きにならずに済みました。そんな後の弁当は、格別おいしかったです。
(青空の下で食べるからでしょうか？)



有る事に気がつきました。私の写真を、撮った奥さんが、カバンは・・・？ 私が持っていたはずのカバン。確かに有りません。大切な物が入った、大事な、大切なカバン。無くしたら大変です。大切な



当時の(が)、松山であったので、お休みをいただき、二人で行ってきました。三七年ぶりの昨年に比べると感動は、

お知らせ

パナソニックフェアを開催させていただきます。LEDはじめ省エネ商品を取り揃え皆様の来店を、お待ちしております。



翌日に帰る事にしました。その帰りの出来事です。淡路島で、私の車を追い越して、前に来た車のナンバーに見覚えがあり、確認すると、昨日の同窓会のメンバーの一人でした。あまりの偶然に驚き、淡路のパーキングがまた、話し込んでしまいました。おかげで帰りが、渋滞のピークに！ 帰りの予定時刻が大幅に・・・

少なかつたですが、温泉に入り、近況報告などで、やっぱり夜中まで、ワイワイがヤカヤ・・・子供の結婚話や孫の話の過ぎ去った年月を感じてしまいました。
翌日はお城へ・・・歩いて登るか？
ロープウェイか？
『しんどいやん！』の一言。全員一致で、ロープウェイに決定。決まるのが早かった。もちろん下りは徒歩で・・・節約と運動のため・・・？
そして昼食後
(また来年)と約束をして解散。
私たちは、田舎(実家)に寄って、翌日に帰る事にしました。

